
Commune de LA SAUVETAT DU DROPT 
 

PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Séance du Jeudi 24 novembre 2022 - 20H30 
Mairie 

47800 La Sauvetat du Dropt 
 
Nombre de membres en exercice : 13 
 
Présents représentés : 10  Pouvoirs : 0   Absents : 3 
 
Présents ou représentés : Mmes et MM. GARDEAU Jean Luc, SAURON Cyrille, JANSSEN 
Isabelle, TENOT Jean-Pierre, MOTHES Jean-Paul, BROSSE Martine, DUPIN Pascal, FLEURY 
Maëlle, LESIMPLE Anne, VETTORELLO Éric. 
Absents et excusés : BELLINO Céline, GAROSTE Jean-Robert, RENE Isabelle. 
 
Date de convocation : 18 novembre 2022. 
 
Secrétaire de séance : Isabelle JANSSEN. 
 
1 - Adoption du procès-verbal en date du 27 octobre 2022 
Il est demandé que l’information suivante soit rajoutée :  
- Éclairage de Noël : hormis l’étoile au-dessus de l’église, il est décidé de ne pas installer de 
guirlandes en raison de la hausse du coût de l’énergie. 
Ce PV est, par ailleurs, approuvé à l’unanimité. 
 
2 - Adjonction de délibération 
- Décision modificative n°2 
 
3 - Compte-rendu des décisions prises par le Maire par délégation du Conseil Municipal 
en vertu de l’article L.2122-22 du CGTC - Délibération n°060-2020 
Néant. 
 
4 - Décision modificative n°1 - budget communal 2022 - délibération n°059-2022 
M. le Maire présente le projet de Décision Modificative n°1 du budget 2022 
Monsieur le Maire précise qu’il y a lieu de prévoir les crédits nécessaires au budget.  
Après avoir délibéré, le conseil municipal, 
- Vote la décision modificative suivante : 
Section de fonctionnement : 
Recettes et dépenses : 
Article 6419 (013) : + 4 500 € 
Article 6061 (011) : + 4 500 € 
Section d’investissement : 
Dépenses et recettes : 
Article 204182 (204) : + 1 535,77 € 
Article 13251 : + 1 535,77 € 
Pour : 10    Contre : 0     Abstentions : 0 
 



5 - Récupération TEOM - Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères 
Vu le décret du 26 août 1987, 
Monsieur le Maire expose à l’Assemblée que la Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères 
- TEOM fait partie des charges récupérables par le bailleur dans le cadre de la location des 
logements communaux. 
Le Conseil Municipal, ouï l’exposé de Monsieur le Maire, après en avoir délibéré, 
- Décide de récupérer la Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères - TEOM des logements 
communaux loués ; 
- Charge Monsieur le Maire d’effectuer toutes les démarches en ce sens ; 
- Autorise le Maire à signer tous les documents nécessaires. 
Pour : 10    Contre : 0     Abstentions : 0 
 
 
6 - ORT 
Ce point est reporté à une séance ultérieure. 
 
7 - Accompagnement dans la reprise de commerces 
Monsieur le Maire informe l’Assemblée que : 
- Lors de la vente du fonds de commerce du multiservice, le bailleur n’a pas de regard sur le 
choix d’un nouvel acquéreur du fonds de commerce. Lors de la reprise de ce commerce, un 
bail sera élaboré par un avocat ou un notaire. Il y sera détaillé le mobilier mis à disposition 
et fait état du local à l’arrière du commerce. M. Tenot propose de se rapprocher de la 
Chambre consulaire. 
- Le salon de coiffure est à vendre, La commerçante recherche un repreneur. Elle a été 
contactée et orientée vers la Chambre consulaire par la CCPL. Il est proposé d’organiser 
une entrevue en mairie. 
- Une création d’un cabinet de bien-être est en cours par Mmes CHEZE et PIAZETTA. Elles 
sont en recherche de financement et ont demandé une subvention. M. Tenot leur a 
conseillées de prendre attache auprès de certaines structures. - Des séances de l’ART DU 
CHI vont être organisées avec également une proposition de soins : une recherche de local 
en cours. 
 
8 - CANTINE SCOLAIRE 
Monsieur le Maire présente les offres commerciales reçues pour une machine à laver le 
linge, un réfrigérateur et un congélateur à tiroirs. Il est décidé de rechercher d’autres 
propositions. 
 
9 - Plan Local d’Urbanisme 
La prochaine réunion sur site se déroulera le mardi 20 décembre 2022. Un atelier a été 
réalisé à ce jour par le groupe de travail communal. Il a été répertorié les logements 
vacants, les séchoirs et les « dents creuses ». Un autre atelier est programmé le lundi 12 
décembre 2023 à 14h. 
 
10 - Décision modificative n°2 - budget communal 2022 - délibération n°061-2022 
M. le Maire présente le projet de Décision Modificative n°1 du budget 2022 
Monsieur le Maire précise qu’il y a lieu de prévoir les crédits nécessaires au budget. 
Le Conseil Municipal, ouï l’exposé de Monsieur le Maire, après en avoir délibéré, 
- Vote la décision modificative suivante : 
Section de fonctionnement : 



Dépenses : 
023 : - 5 000 € 
Article 6063 (011) : + 5 000 € 
Article 6413 (012) : + 13 000 € 
Recettes : 
Article 73111 : + 13 000 € 
Section d’investissement : 
Recettes : 
021 : - 5 000 € 
Article 13251 : + 5 000 € 
Pour : 10    Contre : 0     Abstentions : 0 
 
11 - Compte rendu de réunions 
Le compte rendu de la commission sports reçu en mairie doit être transmis à Mme Martine 
BROSSE 
Réunion Correspondant Défense : Mme Martine BROSSE en présente le compte rendu et 
précise qu’un jeune âgé de 8 à 12 ans de la commune peut représenter cette dernière lors 
de la cérémonie organisée à Agen le 8 mai 2023 
SITE : Incidents mineurs signalés 
Réunion du Département pour les nouvelles aides : pour rappel, 110 000 € ont été 
accordés par le Conseil Départemental pour le projet HABITAT PARTAGE SENIORS 
Commission finances : travaux d’accessibilité des bâtiments et installations 
communautaires, décision modificative, étude stratégique Habitat, reversement de la Taxe 
d’Aménagement, prospective financière, point financier des Commissions 
Commission culture : randonnée du patrimoine, itinérance culturelle en 2023 
Conseil communautaire : ORT, conventions Valorizon, nouveau délégué de Moustier EAU 
47, rapport sur les déchets, TE47 rapport d’activité, mobilité co-voiturage 47 
 
12 - Questions diverses 
Monsieur le Maire informe l’Assemblée que : 
- Un don de 300 € a été accepté 
- En ce qui concerne l’atelier des services techniques et le projet de bâtiment  
photovoltaïque : l’étude n’est pas réalisable car l’emplacement est trop ombragé. Un repli 
est toujours possible dans le local loué. 
- Habitat partagé seniors : il convient de déposer au plus tôt la demande de DETR/DSIL 
- Le Tribunal Administratif de Bordeaux a rendu son jugement dans l’affaire en cours 
(Décision du 31 octobre 2022) 
- L’association USS CYCLO a été dissoute 
- L’enrouleur du stade est hors service, l’éclairage du stade Giresse est défectueux : un 
devis est à demander à TE47 
- La poursuite du litige avec EDF quant à la surfacturation du compteur provisoire des 
Marchés gourmands est en cours. 
 
La séance est levée à 22h14 
 
Approuvé en séance du 26/01/2023 
 
Le Maire,        La Secrétaire de séance, 
Jean Luc GARDEAU      Isabelle JANSSEN 


